

# News Release

## Tampung Aspirasi Masyarakat, Polsek Gempol Polresta Cirebon Gelar Jum'at Curhat

Panji Rahitno - [CIREBON.NEWSRELEASE.ID](http://CIREBON.NEWSRELEASE.ID)

Jan 10, 2025 - 13:34



**CIREBON** - Tujuan diadakannya kegiatan jum'at curhat ini tidak lain untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Wilayah Kecamatan Gempol maupun Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, masyarakat sangat antusias dengan diadakannya kegiatan ini sehingga sadar untuk mematuhi hukum yang berlaku.

"Kita memberikan sumbangan berupa alat kebersihan kepada pengurus ,

Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan juga melakukan kegiatan jum'at curhat dengan memberikan kesempatan kepada semua jemaah untuk mngutarakan usul saran guna kinerja Polri kedepanya agar lebih baik lagi." Tutup Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan., S,H.,M.H.

Tak hanya kerja bakti di Masjid Al-Ikhlas yang ada di Satuan Pelayanan Sosial Bina Mandiri Jln. KH. Agus Salim No.126 Palimanan Cirebon, Polsek Gempol kali ini juga melangsungkan ibadah shalat Jum'at di masjid Desa Balerante Kecamatan Palimanan, selepas itu juga dilanjutkan dengan kegiatan jum'at curhat untuk menampung aspirasi maupun usul saran dari masyarakat baik warga Kecamatan Gempol maupun warga Kecamatan Palimanan - Kabupaten Cirebon. Dengan kegiatan jumat bersih Kapolsek Gempol berharap kita selalu berbuat baik dan tetap menjaga kebersamaan dengan masyarakat.

Selama acara, berbagai permasalahan disampaikan oleh warga. Mulai dari isu keamanan lingkungan, seperti tindak pencurian dan kenakalan remaja, hingga masalah sosial dan konflik antarwarga. Polsek Gempol menanggapi setiap keluhan dengan serius dan memberikan penjelasan serta solusi yang bisa diambil.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol Rynaldi Nurwan.,S.H.,M.H mengatakan "Program Jumat Curhat ini akan terus dilaksanakan secara rutin di berbagai Desa dan kelurahan di wilayah Kecamatan Gempol maupun Kecamatan Palimanan secara bergiliran/keliling, Polresta Cirebon maupun Polsek jajaran berkomitmen untuk terus berupaya mendengarkan dan menyelesaikan permasalahan masyarakat demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.